

Le Bureau régional des États arabes de l'Union internationale des télécommunications salue l'annonce du Royaume de Bahreïn relatif à sa stratégie pour les télécommunications, les technologies de l'information et l'économie numérique (2022-2026)



L'Union internationale des télécommunications (UIT) a confirmé, par l'intermédiaire de son Bureau régional des États arabes, que cette annonce est une étape pionnière pour améliorer le rang du Royaume de Bahreïn dans l'indice de participation électronique dans le rapport des Nations Unies sur l'administration en ligne, et pour renforcer et accroître l'efficacité des services fournis par le Gouvernement de Bahreïn à travers la transformation digitale des services.

A cette occasion, M. Adel Mohammed Darwish, Directeur du Bureau régional de l'UIT dans la région arabe, a loué la stratégie du Royaume de Bahreïn pour les secteurs des télécommunications, des technologies de l'information et de l'économie numérique 2022-2026, qui contribuera à renforcer la position du Royaume de Bahreïn sur le plan économique et favorisera le développement de ses secteurs productif, de service ainsi que des télécommunications, des technologies de l'information et de l'économie numérique.

Il a souligné que l'infrastructure numérique du Royaume de Bahreïn contribue à accélérer son processus de transformation numérique et à faciliter la croissance

économique conformément aux besoins du Royaume en matière de développement durable, soulignant que cette stratégie soutiendra les piliers de l'économie du Royaume de Bahreïn et contribuera à la mise en œuvre du cadre de l'Accord des Nations Unies sur la coopération au développement durable 2021-2022. Cette stratégie, notamment par la transformation numérique de tous les secteurs économiques, améliorera considérablement la fourniture de services complets et de haute qualité aux citoyens et aux résidents. En outre le renforcement des politiques et de la réforme réglementaire qui s'appuieront sur le succès du Royaume de Bahreïn en diversifiant son économie et en créant des emplois, tout en renforçant les fondements de la réussite économique, en consolidant l'état de droit et en soulignant le rôle du Royaume dans les partenariats internationaux et régionaux pour le développement durable.

Il convient de mentionner que l'Union internationale des télécommunications a été créée il y a plus de 150 ans, spécialisée dans les technologies de l'information et des télécommunications, jouant le rôle d'arbitre international chargé de coordonner l'utilisation de la gamme internationale de radiodiffusion, de promouvoir la coopération internationale et d'allouer l'utilisation des satellites, de suivre le rythme du développement de la structure des télécommunications à l'échelle internationale, d'établir des normes et des incubateurs de normes qui sont étroitement liés à plus d'un système de télécommunications, et de gérer la créativité avec le reste des membres représentants 193 pays et plus de 900 entités internationaux et régionaux en termes de portée des ondes des réseaux de télécommunications jusqu'à la technologie de télécommunication sans fil, les systèmes de navigation aérienne et maritime, la radioastronomie, l'observation de la Terre par satellite, ainsi que la couverture des lignes fixes, Internet. Pour toute autre information complémentaire, prière visiter le site: www.itu.int